

Niederschrift über die Jahreshauptversammlung des VfL Blau-Weiß Neukloster e.V. am 11. März 2016

Neukloster, d. 11.03.2016

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Genehmigung der Niederschrift der Jahreshauptversammlung 2015
3. Jahresbericht des Vorstandes
4. Tätigkeitsbericht der Abteilungsleiter
5. Bericht des Schatzmeisters
6. Bericht des Kassenprüfer
7. Entlastung des Schatzmeisters
8. Entlastung des Vorstandes
9. Wahlen
 - 9.1 1. Vorsitzender
 - 9.2 1. Schatzmeister
 - 9.3 Kassenprüfer
10. Bestätigung der in den Abteilungen gewählten Abteilungsleiter
11. Anträge
12. Genehmigung des Haushaltsvorschlages
13. Verschiedenes

Zu TOP 1

Der Vereinsvorsitzende, Sportfreund Andree Kopitzke eröffnet die Jahreshauptversammlung um 19.30 Uhr und begrüßt alle anwesenden Vereinsmitglieder und die Gäste:

- den Bürgermeister der Stadt Neukloster, Herrn Frank Meier (kommt arbeitsbedingt etwas später)
- den Bürgervorsteher und Vertreter der CDU, Herrn Winfried Fuest
- als Vertreterin der WfN Frau Petra Deubler
- als Vertreter des KSB Herrn Karl-Heinz Kolb
- als Vertreter der AVUS-GmbH Herrn Mario Diers sowie Herrn Tino Lentz als Sponsor
- die Ehrenmitglieder Sportfreunde Blum, Borth und Zölsmann

Der Vorsitzende, der als Versammlungsleiter fungiert, stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung fest. Die vorliegende Tagesordnung wird einstimmig durch Handzeichen angenommen.

ZU TOP 2

Die Niederschrift der Jahreshauptversammlung 2015 liegt allen vor und wird einstimmig durch Handzeichen angenommen.

Zu TOP 3

Der 1. Vorsitzende fasst das Sportjahr 2015 als gutes abwechslungsreiches Jahr für den Verein zusammen. Besonders erwähnt er den Weltmeistertitel der Goalballer, die Deutschen Meister im Kegeln, aber auch den Vize-Landesmeister im Boxen Hinrik Buuck. Breitensportmäßig ist der VfL ein Verein fürs Leben, in dem man vom Kleinkind bis ins hohe Alter Sport treiben kann. Erwähnt wird die Festwoche 110 Jahre Fußball, aber auch die prekäre Situation der ersten Männermannschaft Fußball. Sportfreund Kopitzke bringt zum Ausdruck, dass das gemeinsame Ziel darin bestehen muss, leistungsgerechten und ehrlichen Fußball im Männerbereich zu spielen. Voraussetzung für eine Verbesserung ist eine qualitativ hohe Nachwuchsarbeit. Die Kooperation mit der Regionalen Schule Neukloster im Rahmen des Konzepts Ganztagschule wird für 2016/2017 angestrebt. Jugendwart Stefan Becker berichtet über die Jugendversammlung.

Die 1. Schatzmeisterin Kristin Bockholdt dankt den Sponsoren für ihre Unterstützung und den Mitgliedern für ihre pünktliche Beitragszahlung.

Der 2. Vorsitzende Heinz-Josef Polzer führt zu Bau und Werterhaltung aus, dass der Übergang des alten zum neuen Platzwart auch Dank großen Engagements problemlos verlaufen ist. Die Werterhaltung verlief normal, es musste neue Mähtechnik angeschafft werden, die Arbeiten für die Tribüne sind in Planung.

Sportfreund Kopitzke stellt heraus, dass viele Schiedsrichter und Übungsleiter im Fußball und Handball existieren, er dankt für die ehrenamtliche Tätigkeit. Zum Abschluss spricht er über ein Angebot des Vereins, ehrenamtlichen Helfern der Flüchtlingsbetreuung die Kegelhalle für ein Event als Dankeschön kostenlos zur Verfügung zu stellen.

Zu TOP 4

Die Tätigkeitsberichte der Abteilungsleiter liegen der Hauptversammlung vor und werden einstimmig durch Handzeichen angenommen.

Zu TOP 5

Der Finanzabschluss 2015 liegt allen vor. Die erste Schatzmeisterin gibt einige Erläuterungen dazu. Der Finanzabschluss 2015 wird einstimmig durch Handzeichen angenommen und ist dem Protokoll beigelegt.

